

右京地域内で不審な事象発生

右京地域内で以下のような事象が発生しています。 みなさま気を付けて下さい！

不審な事・物や人物などを見かけたら、すぐに警察に連絡してください。
(決して自分で対処しないこと)

1. 昨年10月ごろ、地域内の駐車場に設置の安全確認のミラーが割られる。
2. 今年2月、新品の「子ども安全の旗」が、住居内に投げ込まれる。
3. 同年3月、門扉に掲示してある「振り込め詐欺撲滅の掲示物」が剥ぎ取られる。
4. 同年4月、玄関前に止めてあった自転車を持ち去ろうとする男性を発見。慌てて逃げ去った。
その数分後、同じ男性と思われる不審者が、「オレオレ詐欺撲滅」「自転車にはチェーンを」の掲示物を剥ぎ取ろうとしていた。大声で注意すると逃げ去った。 その1枚は持ち去られた。
5. 同年4月、1と同じ駐車場の安全確認ミラーがなくなる。
6. 同年5月、3と同じ事象が発生。
7. 同年5月、夜、地域内の駐車場に契約者以外の車両が1~2時間駐車し、近隣の人が声をかけようとすると発車していった。

この他にも、「おかしいなあ」「いつもはこんなことないのになあ」「わざわざ警察に連絡することもないだろう」と自己判断されてきたことはありませんか。

●交番からは、「皆さんが不審な人だな?と思われた時点で、躊躇せず直ぐに110番通報してほしい。本部から無線で付近を警ら中のパトに連絡が入り、速やかに直行できます。」とのことです。
「地域の安全のために巡回は行っていますので、ご協力をお願いします。」と言われました。
真夜中での事象については、防ぎようがありません。朝になって気づかれたとき、直ぐに110番しましょう。

今、私たち住民のできることの一つに

☆ 周囲への目配り 声かけをしよう

犯罪者は、声をかけられたり見られたりすることで犯行をあきらめるというデータがあります。

☆ 買い物や散歩、庭木の水やりをしながら子どもを見守ろう

子どもたちを狙った犯行は、多くの場合登下校時に起こっています。「〇〇ながらの見守り」が、子どもたちの安全確保に大きく役立ちます。

私たちの地域は私たち住民が力を合わせて守っていきましょう。皆さんのご協力よろしくお願いします。

